

## 第70回 ISPAパワーボートスクール 感想

2021年5月1日(土)・2日(日)・3日(月)・4日(火)

インストラクター 佐藤裕太

### 西岡勝人さん 50代 Competent Crew取得

去年ボート免許を取得してこれからレンタルボートを利用しようと思っ  
ていましたが、免許を取っただけでは実際に船に乗った時に危ないし、離岸と  
着岸は免許教室でやっていましたが実際海にでたら全然違うもので、  
しっかりとスクールで学びたいと前から思っていました。たまたま雑誌で  
このスクールを見つけまして、ホームページでスクールのことを調べて  
面白そうだなと思ひまして今回受講しました。

実際に受けてみて楽しかったです。風の強い日が多かったのですが、そこは  
大きいボートの性能のすばらしさに感動しました。今後はできればヨット  
の方も始めてみたいと思います。ありがとうございました。



---

### 松崎安孝さん 60代 Competent Crew取得

4日間ご指導ありがとうございました。私がスクールを受講しようと思  
ったのは、ぜひともボートに乗りたいたいと思ひまして2年前にボート免  
許を取得しました。その次の月にボートのオーナーになることになり  
まして、しかしコロナ禍になりまして船に全然乗る機会がなくなって  
しまひまして、そこから本格的に安全に正しいボートの乗り方をマス  
ターしようと思ひてスクールに参加しました。

スクールを通して全体的に衝撃を受ける内容を理解させていただき  
まして助かりました。やはり基本的なことができないとたぶん応用ができないと思ひますので、  
そこはすごく助かりました。あともう一つは自然を相手にするというは大変だなということがわ  
かりまして、これはボートを乗るにあたって何しろ計画通りにいかない、どうやって自然に対応  
していくのかっていうのを、今回波が荒い時を経験させていただきましてとても良かったと思ひ  
ます。そういう意味ではどこまでが限界かってわかることが大切なことだと思ひまして、まずは  
そういう意味では非常に良かったと思ひます。

あと基本は理解させていただきましたが、これから乗って行ってさらにわからないことも出  
てきますので、継続しているんなトレーニングコースがあると聞きしていますので、ぜひともそ  
ちらの方で基本をしっかりと覚えながら応用にできたら安全に長いボートライフが送れるのでは  
ないかと思ひます。今回のカリキュラムはとても勉強になりまして、実際にボートに乗りながら  
良いボートライフを送ればなと思ひます。



---

## 坂口進さん 50代 Day Skipper取得

本当に4日間ありがとうございました。それとスクールで一緒にさせていただいた皆様と機会があればクルージングでもできれば良いかなと思っています。私は海とか船遊びっていうのは好きだけど、若いころはなかなか仕事がメインになってくるので時間がなくて、そこから定年を過ぎてこれからは気軽に少しずつ楽しんでいきたいなという気持ちがあってボート免許を取得しました。実際、車と違って常に乗ることがなく船を忘れていて、MOB救助方法やロープワークなどの色々なことをじっくりやって追い込んで覚えようと、こういう機会に基本的なことを根本的に自分が安心して安全のボートに乗るためにも基本を習っておくべきだと思ったので、ホームページとかI S P Aを修了されたお知り合いの方の紹介もあってスクールに申し込みました。



ヨットスクールも受講しまして両方受けてみて思いましたが、どちらも自分の安全、そして船を安全に安心して乗るための根本は同じで、すごくわかりやすく教えていただき、基本的なことは両方とも同じだったので、今後は実際に船に乗って活用できたらなと思います。今後はそういったことを含めてスキルアップのトレーニングに参加してせっかく覚えた内容を忘れないようにしていきたいなと思います。

---

## 川上千穂さん 40代 Competent Crew取得

ボート免許を取得して20~30年くらいになりますが、船に乗る機会がありませんでした。将来的に船に乗ることをライフワークの一つにしていきたいっていうのをずっと想着いて、どこかでもう1回習い直したいと思っていました。それでこのスクールを知って、手ごろではありませんでしたが、内容的にも自分が船について確認したいことがありましたので参加しました。



正直4日間はあっという間でした。やらなければならないことがたくさんありますし、覚えなきゃいけないことがたくさんある中で、重要なことを詰め込んで教えていただけたことはありがたいことでした。さらに今回のGWはすごい強風でしたし、船のトラブルシューティングを、色々な条件下で船に起こりえる場面を凝縮してできたというのはすごく大変ではありましたが、インストラクターがいるときに体験できるというのはすごく勉強になりました。今回のスクールで体験したことを同じような条件のときに、パニックにならずに冷静に対応できればなと思います。

また、船に乗らない時間がかなり経っていましたので、我流で自分の感だけでやっていたロープワークも基礎から身に着けることができたので良かったです。

これを機会にトレーニングの予約を入れて船に乗る機会を増やして、自分の生活の中に船を取り込んでいければなと思います。